

## Medienmeldung vom 1. September 2011

### Schönenwerd: Autolenkerin ausgebremst - Zeugenaufruf

**Am Mittwochabend waren zwei Fahrzeuge auf der Aarauerstrasse von Wöschnau herkommend, in Richtung Schönenwerd unterwegs. Auf der Fahrt kam es aus zurzeit nicht restlos geklärten Gründen, zu einer Auseinandersetzung zwischen den Insassen der beiden Autos. Die Polizei sucht Zeugen.**

Auf der Aarauerstrasse fuhren am Mittwoch, 31. August 2011, um ca. 20 Uhr, zwei Fahrzeuge von Wöschnau herkommend in Richtung Schönenwerd. Dabei fühlte sich eine Autolenkerin durch das Verhalten eines nachfolgenden Autolenkers genötigt. Gemäss ihren Aussagen, fuhr der Lenker nur mit geringem Abstand hinter ihr her, überholte sie anschliessend und warf dabei etwas aus dem Fenster. Nach dem Überholmanöver wurde sie durch diesen angeblich ausgebremst. Schlussendlich kamen beide Fahrzeuge bei der Verzweigung in die Weiermattstrasse zum Stillstand. Der Autolenker sei dann zusammen mit seiner Beifahrerin ausgestiegen, habe gegen ihre Autoscheibe geschlagen und ist danach davon gefahren. Er konnte später durch eine Polizeipatrouille der Kantonspolizei Aargau angehalten werden.

Da die Beteiligten unterschiedliche Aussagen machen, sucht die Polizei Zeugen. Personen, die sachdienliche Angaben zum Vorgefallenen machen können, insbesondere ein nachfolgender Autolenker, welcher das Geschehene möglicherweise beobachten konnte, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Schönenwerd zu melden, Telefon 062 858 22 51.